

Neue BauKultur Steiermark Webseite mit GerambRosen-Atlas

Der Verein BauKultur Steiermark hat seinen Online-Auftritt überarbeitet und die Webseite www.baukultur-steiermark.at erstrahlt seither im neuen Glanz. Der neue Internetauftritt besticht durch ein modernes Layout und einer benutzerfreundlichen Handhabung, bei der die BesucherInnen gleich auf der Startseite über die aktuellen Veranstaltungen und Projekte informiert werden.

Herzstück der neuen BauKultur Steiermark Webseite ist der GerambRosen-Atlas, bei dem alle Preisträger-Projekte der letzten Jahrzehnte abgerufen werden können. Auf Initiative der Geschäftsführung DI Barbara Meisterhofer wurde das GerambRosen-Archiv des Vereins BauKultur Steiermark umfangreich aufgearbeitet, mit dem Ziel alle bisherigen mit der GerambRose ausgezeichneten Projekte (seit den 1980er-Jahren) online sichtbar zu machen und einen digitalen Baukultur- bzw. Architektur-Führer mit Kartierung für die Steiermark zu generieren, den es bis dato so noch nicht gegeben hat. Für die Umsetzung wurden Text- und Bildmaterial, welches über 1500 Dias und hunderte Fotos sowie Pläne und Skizzen beinhaltet, digitalisiert und den einzelnen Projekten zugeordnet und in einer Karte dargestellt.

Die BesucherInnen haben nun die Möglichkeit sich einen Überblick zu den bisherigen Preisträgern der GerambRose zu machen und können entdecken, welche Projekte beispielsweise in ihrer Umgebung ausgezeichnet wurden. Durch eine Kartenfunktion werden die Projekte in der Steiermark verortet und Sie können eine baukulturelle Reise durch die Steiermark unternehmen. Mit weiteren Filterfunktionen lässt sich die Auswahl auf Jahr, Region oder Funktion einschränken. Zusätzlich kann nach PlanerIn/Bauherrschaft und Ort gesucht werden. Privathäuser werden, um die Privatsphäre der BewohnerInnen zu schützen, nicht in der Karte eingezeichnet.

Durch den GerambRosen-Atlas ist es dem Verein gelungen, einen Teil der baukulturellen Geschichte der Steiermark für die Öffentlichkeit sichtbar zu machen.

Die Aktivitäten des Vereins BauKultur Steiermark, zu denen insbesondere die Vermittlungsarbeit zählt, lassen sich unter dem gleichnamigen Menüpunkt einsehen. Die verschiedenen Veranstaltungsformate (Schulkooperationen, Touren, Vorträge/Symposien und Wanderausstellung) können für eine bessere Übersicht gefiltert werden.

Unter dem Menüpunkt Medien können sämtliche Veröffentlichungen seit 2010 digital abgerufen werden. Dazu zählt u.a. auch das neue Jahrbuch 2018, welches die Aktivitäten des Vereins aus dem letzten Jahr zusammenfasst.

Aktuelle und vergangene Pressemeldungen können Sie auch ab sofort im Footer, am unteren Ende der Webseite, herunterladen.

Wir laden Sie herzlich ein, unsere neue Webseite unter www.baukultur-steiermark.at zu besuchen!

Rückfragen und Kontakt:

DI Barbara Meisterhofer (Geschäftsführung Verein BauKultur Steiermark)

Tel. Nr.: 0676 86665824

E-Mail: meisterhofer@baukultur-steiermark.at

Graz, am 28.02.2019